
LA MIA ESPERIENZA ERASMUS + KA2  

Progetto “IPSO FACTO” 

 

La mia esperienza Erasmus + KA2 è iniziata il 22 Aprile 2018 con la partenza per Havlickuv Brod                     

( Repubblica Ceca). Non molto grande  è una città con circa 25.000 abitanti, molto tranquilla e 

caratteristica. 

                                          

Sono partita con altre due colleghe della mia scuola,(Maria Francesca Muscolino e Susanna Soluri ) 

e  6 ragazze delle classi impegnate nel progetto.  Obiettivi principali: seguire  i colleghi cechi  nel  

loro lavoro,  scambiare  idee, esperienze,  acquisire nuove  strategie  didattiche e  non  meno  

importante migliorare  le  mie capacità  linguistiche.  

L’accoglienza nella scuola di Havlickuv Brod  è stata positiva. In particolare è stato il  preside ad 

accoglierci con molto calore  ed entusiasmo. Anche la città con le sue figure istituzionali ci ha 

riservato una splendida accoglienza presso il palazzo comunale.  

                                                       

 

L’istituto molto accogliente possiede laboratori all’avanguardia sia di chimica che di fisica, le aule 

molto grandi, luminose ben  attrezzate  e funzionanti  dal  punto  di vista  tecnologico.                                    
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I pranzi si consumavano presso la mensa della scuola mentre per la cena si cercava di scoprire le 

abitudini alimentari e i piatti tipici della zona. 

                                                  

Abbiamo avuto modo di visitare alcune fabbriche di birra, 

                                                        

 un istituto di ricerca sulla coltivazione della patata, 

                                                            

ed un villaggio molto caratteristico ed intrigante. 

                      



Abbiamo lavorato sul progetto fin da subito, partecipando ad una conferenza sugli O.G.M .         

Sono state effettuate nei giorni successivi delle brevi lezioni accompagnate da esperimenti, tutti 

molto interessanti, svolti all’interno dei laboratori con i docenti del Gimnazium.                                                         

In particolare quello che ha maggiormente suscitato l’interesse dei ragazzi è stato il produrre una 

compressa di aspirina. In  seguito,  divisi in gruppi di lavoro, hanno lavorato per la  preparazione e  

stesura del materiale da inserire nella piattaforma. 

                                                             

L’esperienza è stata molto positiva nel suo complesso e sotto diversi aspetti. 

• clima accogliente e ospitale dei colleghi cechi e del dirigente scolastico davvero molto presente; 

• affiatamento e condivisione tra colleghi francesi ,finlandesi e cechi; 

• comunicazione verbale in lingua francese ed inglese, migliorando le proprie conoscenze; 

• approfondimento di argomenti interessanti e conoscenza di luoghi ( Havlickuv Brod e dintorni) 

che in autonomia non sarebbero stati presi in considerazione . 

La ripartenza è stata molto emozionante.  L’affiatamento e l’affetto che  i ragazzi hanno dimostrato 

di aver saputo creare tra loro, pur con difficoltà iniziali per abitudini e lingue diverse si è percepito 

nel momento della partenza dove, tra momenti di festa non sono mancate sincere lacrime di 

commozione. 

                                                            

Unica nota negativa , non certamente dovuta all’impegno profuso dalla prof. Mazzuca che ringrazio 

sentitamente per avermi dato questa opportunità, è stata  l’organizzazione dei trasferimenti di 

viaggio che potevano essere sicuramente migliori.  



                               

 

 Prof.ssa Franca Canepa 


